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Bonjour à tous, « canfisons » qui vivez à Concise depuis des années - et souvent
même des générations - nouveaux habitants de Concise, qui avez choisi le quartier
pour son cadre de vie, sa tranquillité et parfois même ses animations !

L’association Concise Notre Village n’a malheureusement pas pu vous proposer
les concerts, conférences, et fêtes prévues pour la vingt-cinquième année de son
existence. Impossibles, les animations culturelles prévues dans la chapelle ou à la
maison de retraite les Balcons du Lac, le concert du quintette de cuivres Lé'Mania
prévu sur la place de la Fontaine en juin, remis au mois de septembre, avant de
devoir  être  annulé  pour  les  raisons  que  l’on  connaît.  Impossibles  également
l’organisation de la fête patronale de la saint Sébastien, le goûter de nos Aînés, la
fête du quartier. Nous avons malgré tout pu assurer chaque mardi l’ouverture de la
chapelle de Concise dans laquelle étaient exposés des tableaux d’artistes locaux,
tableaux qui  avaient  pour  thème le  quartier  de  Concise  et  que  vous  avez  été
nombreux à venir admirer. 

Vous le savez, une activité très attendue par les enfants de Concise nous tient à
cœur. Il s’agit de la fête du quartier que nous organisions chaque année au mois
de juin, sur la place de la Fontaine, et ce, depuis un quart de siècle. Face à  la
pandémie et aux difficultés du premier semestre, nous avions choisi la date du
dimanche 3 octobre.  Les réponses actuelles de la municipalité laissent à penser que
nous  pourrons  organiser  cette  fête.  Nous  la  préparons  donc  en  espérant  que  les
conditions ne seront pas trop difficiles ni trop contraignantes (gestes barrière, pass
sanitaire?), et qu’elles n’excluront aucun enfant de la fête.

Pour l’organisation, nous faisons appel aux volontaires qui accepteraient de donner un
peu de temps pour la réussite de cette journée. Dans la matinée, nous avons besoin
de « bras » pour aider à l’installation du matériel, des stands, des bambous pour la
décoration...  Une  personne  ayant  des  connaissances  en  électricité  et  quelques
volontaires pour la tenue des stands l’après-midi seraient également les bienvenus !
Merci de nous contacter par téléphone (Rémi Baud 07 81 52 90 61).
                                                                                                       Christine Bossus, Présidente



Informations diverses

Un tunnel pour rejoindre l’ensemble commercial !

Nombre d’entre vous ont été séduits par le projet… Mais vous avez aussi compris
que le 1er avril est le jour où il est permis de faire des blagues. Et cette année,
c’était  non  seulement  permis,  mais  surtout  nécessaire  pour  tenter  d’alléger
l’atmosphère en ces temps de pandémie… Le 1er avril, c’est aussi l’occasion de
rêver, et  de faire, l’espace d’un instant, comme si nos rêves pouvaient devenir
réalité. C’est donc ce que nous essayons de faire chaque année, à la fin de l’hiver,
quand  les  cerisiers  se  couvrent  de  fleurs  et  que  la  nature  nous  invite  à
l’optimisme… Ce projet de tunnel pour relier le village aux centres commerciaux
était donc un  poisson d’avril ! Beaucoup l’avaient compris, d’autres ont cru un
instant que ce projet allait se concrétiser. A tous ceux qui ont réagi, à ceux qui
nous ont posé des questions, à ceux qui nous ont proposé des améliorations, à
ceux qui sont venus pour en discuter ce 1er avril à 16 heures, nous disons un
grand merci ! Merci d’avoir, un instant, réveillé l’enfant en vous et d’avoir joué
avec nous.  

Louis Baud



Assemblée Générale de l’association

En  juin  2021  nous  vous  avons  proposé  une  assemblée  générale  par
correspondance, afin de ne vous faire courir aucun risque et sachant que nous ne
pourrions pas nous rassembler dans la chapelle de Concise, dans le respect des
consignes sanitaires liées à la Covid.
Vous avez tous reçu les documents relatifs à notre Assemblée Générale et vous
avez été nombreux à nous répondre. Le bureau de l’association s’est réuni pour
entériner les réponses et valider cette assemblée générale très particulière. Sur 167
adhérents, 81 personnes ont voté. 
Les rapports (moral et financier) ont été approuvés par 81 voix et le tiers sortant
par 79 voix (2 abstentions). Le quorum étant atteint, l’assemblée a pu être validée.
Le bureau actuel est composé de Christine Bossus, présidente, Rémi Baud, vice-
président, Annie Favre, secrétaire, Samuel Rochat, trésorier, Martine Chifflet. 

Patrimoine

Cet été encore nous avons ouvert la chapelle de Concise au public pour des visites
commentées. L’exposition de tableaux d’artistes locaux a été très appréciée et les
maquettes  en  Siporex  (béton  cellulaire,  léger,  esthétique  et  résistant)  du
« canfison » Francis Dubos ont vivement intéressé les visiteurs. A revoir au cours
des Journées du Patrimoine. 
L’association  participera  aux  Journées  du  Patrimoine les  samedi  18  et
dimanche 19 septembre. La chapelle sera ouverte par des bénévoles de 14h30 à
18h30.  Ce  sera  l’occasion  de  découvrir  les  plaquettes  réalisées  par  quelques
volontaires  qui  ont  fait  une  recherche approfondie sur le  canal de  l’Oncion,
recherche qui se concrétise par deux dépliants du style « miscellanées ». 
Petit rappel historique : L’Oncion a fait partie du paysage thononais pendant plus
de six cents ans et nombre d’habitants se souviennent de ce canal qui traversait
encore la ville dans les années 1950. Il avait été créé à la fin du XIVème siècle
pour alimenter en eau le domaine de Ripaille...  L’Oncion n’était  pas un cours
d’eau naturel, mais une canalisation faite à main d’homme… Les canfisons se
souviennent de ce canal qui coulait le long des chemins de la Croix de Mission,
des Guillettes, des Tréflons et de la Mulaz Bregand, et où « les enfants faisaient
voguer  leurs  petits  bateaux  faits  de  moitiés  de  courgettes  ou  autre  légumes
sacrifiés » ! D’autres se souviennent du garde champêtre surnommé « Tartarin »
qui « surveillait les bords de l’Oncion à l’aide de ses jumelles », ou encore de la
« fuite pour se protéger sous les arbustes situés sur les bords de  l’Oncion au cours
des alertes lors de la seconde guerre mondiale ».

Urbanisme 

Circulation et sécurité dans le quartier : Un groupe de volontaires a fait le tour
de Concise début mars pour relever les points à améliorer dans le quartier. Nous



avons obtenu un rendez-vous début octobre, avec MM. Favrat (maire-adjoint aux
travaux et aménagements urbains), Delsante (délégué à la vie de quartier) et Van
der Biest (responsable de la voirie), pour envisager les améliorations possibles.
Elles  concernent  principalement  la  sécurité  des  piétons  et  les  problèmes  de
circulation.

Projet Intermezzo (à la place d’Intermarché) Permis société Alliade. 
La construction des immeubles suit son cours et ne laisse personne indifférent. La
proximité des bâtiments interpelle et nous espérons que la vie sera malgré tout
agréable  pour  les  habitants  de  cet  ensemble.  Une  seconde  partie  est  prévue,
donnant sur le chemin des Plantées. Les immeubles seront un peu plus bas.

Assises  locales  du  développement  urbain                         
Rappel : Pour ceux qui ont envie de participer à la vie et au développement de la
ville,  la  nouvelle  municipalité  organise  une  concertation des  habitants  avec  l’
objectif de « repenser la ville ». Certains d’entre vous ont déjà participé à cette
concertation par  le  biais  du site  internet  de  la  mairie  ou du triporteur  venu à
Concise  en  juillet.  Nous  ne  pouvons  que  vous  inciter  à  participer.  Notre
association  donnera également son avis.

Projet Liberty 1886 - Départ imminent pour Didier Bovard (début octobre)
Notre association soutient Didier Bovard, habitant de Concise, dans son nouveau
projet : Rallier Paris à New York en pédalant, tout d’abord à vélo, sur terre pour
rallier  Paris  à  Sagres  au  Portugal  (2063  km  en  15  étapes)  puis  avec  son
hydrocycle  My  Way,  sur  l’Atlantique  pour  rejoindre  l’Amérique.  Dans  sa
troisième traversée de l’Atlantique, Didier Bovard souhaite donner un nouveau
sens à son expédition, celui de la  liberté,  cette liberté qui nous a manqué au
cours des deux dernières années. Le projet Liberty 1886 est plus qu’un nouveau
défi sportif, il se veut être un témoin du présent, pour les générations futures. Par
ce projet, Didier souhaite sensibiliser la jeunesse aux agressions que subit notre
planète,  changement  climatique,  pollution… mais  aussi  lui  faire  découvrir  sa
beauté par des images inédites et des récits. Pour Liberty 1886, il désire être un
messager  dont  la  mission  sera  d’emmener  des  messages  d’écoliers  dans  une
capsule temporelle et de la déposer aux pieds de la  statue de la Liberté, avec
l’inscription de ne l’ouvrir que dans dix ans. À son retour, Didier prendra plaisir,
comme  à  son  habitude,  à  faire  des  conférences  illustrées  de  photos.  Les
enseignants des écoles qui désirent encore travailler avec Didier Bovard peuvent
le contacter jusqu’à son départ. Un reportage est prévu prochainement sur TF1.

Informations sur 
   https://www.didierbovard.com/

    et https://www.didierbovard.com/blog/
         N’hésitez pas à le soutenir 

My Way en cours de réfection ou même le sponsoriser !

https://www.didierbovard.com/
https://www.didierbovard.com/blog/

